

Artikel vom 06.11.2022

Stadtratsantrag

Ersatzspielstätte Zeughaus



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Das Zeughaus am Neuen Schloss wird in die Prüfung als Standort für die Ersatzspielstätte aufgenommen.

Begründung:

Für die Errichtung der Ersatzspielstätte favorisiert die CSU-Fraktion die Ertüchtigung eines bestehenden Gebäudes. Neben dem Komplex Turm Baur wird vor allem auch das Zeughaus am Neuen Schloss als möglicher Standort in Erwägung gezogen. Sowohl das Zeughaus am Neuen Schloss als auch der Turm Baur befinden sich im Eigentum des Freistaates Bayern. Aus diesem Grund sollte dringend mit den verantwortlichen Stellen des Freistaats Bayern Kontakt aufgenommen werden.

Aus der Fraktionsreserve des Bayerischen Landtags wurden 100.000 Euro für eine Machbarkeitsstudie zur künftigen Nutzung des Zeughauses bewilligt. In dieser Studie könnte auf

eine mögliche Nutzung als Ersatzspielstätte eingegangen werden.

Für die CSU-Stadtratsfraktion

gez. Alfred Grob, MdL
Fraktionsvorsitzender